



公園維持管理活動

南小公園の草刈りを4月2日、北小公園の草刈りを4月30日と6月4日の2回、八幡公園の草刈りを5月7日(町会役員5名の他、小路さん、野谷さんも参加して頂きました)に行いました。

環境美化活動

5月2日と6月6日の2回、15班内ロマン横土地の草刈りを行いました。

6月6日、花いっぱい運動の一環として、南小公園花壇の整備を町会役員4名で行いました。

※写真イ、ロ

お助け隊活動

4月29日、お助け隊員メンバー6名参加により、木村氏宅の庭木の伐採作業を行ないました。

町内整備活動

4月6日、17班内にある道路の草刈りを行いました。

「荒屋八幡公園」～「すき家」まで

「田中皮ふ科クリニック」～「居酒屋はち」まで ※写真ハ、ニ

4月25日、15班のT字路内(荒屋町1丁目1-55)において道路の陥没がありました。カラーコーンを設置し至急、金沢市の道路管理課に連絡しました。

補正完了の30日に、コーンの撤去を行いました。

町内施設維持管理活動

2月23日、荒屋会館横にあった物置の撤去及び町会倉庫内の整理を実施しました。

(小路、山岸、野田)

翌日、荒屋会館入口非常横階段下に新たな収納場所を小路さんが作りました。※写真ホ

イ.



ロ.



ハ.



ニ.



ホ.



【第2回役員会の開催】

3月10日（火）午後7時30分より荒屋会館3階ホールにおいて、第2回役員会を開催しました。

検討及び協議した内容は、以下のとおりです。

- 議題：①各ブロック内の懸案事項について
②町会費徴収の状況確認と結果について
③町会連合会報告資料の作成について
④町会・千坂校下における3月以後のスケジュールについて
⑤その他(春季火災予防運動等)

【春季防災活動について】

3月20日（金）から3月26日（木）までの7日間における春季火災予防運動の期間中21日（土）から23日（月）までの3日間、午後7時頃から町会役員が持ち廻りで町内の夜回り（火の用心）を実施しました。

新型コロナウイルスの影響から不要不急の外出を控えることにより、ご自宅で過ごされる時間が長くなる分、火災には十分に注意しましょう。

【第3回役員会の開催】

5月15日（金）午後7時30分より荒屋会館3階ホールにおいて、第3回役員会を開催しました。

検討及び協議した内容は、以下のとおりです。

- 議題：①各ブロック内の懸案事項について
②日本赤十字会員募集と会費の集計
③ゴミ当番表の修正について
④春の花いっぱい運動・花苗募集について
⑤その他(町内班の再編成について等)

【日本赤十字基金「社資増強運動」結果報告】

日本赤十字基金「社資増強運動」に今年も沢山のご支援がありました。

昨年221件を上回る233件からのご支援があり、5月18日（月）に千坂公民館に収めました。

【「花いっぱい運動」花苗の町内受け渡しを実施】

6月14日(日)、梅雨の一時的な大雨に警戒との予報を受けて、受け渡し場所を南小公園から荒屋会館前に変更しました。

午前7時30分から町会役員が現場で準備を行いました。

前日の6月13日(土)10時過ぎに卯辰山公園グラウンド駐車場に花苗360株を受け取りに行きました。

そのうち285株を希望世帯に配布し、残りの75株を南小公園の花壇とプランターに植えました。

各世帯には、マリーゴールドが最も人気で、残念ながら、最も長期に亘って赤い花を咲かせ続けるサルビアが不人気の結果となりました。

蕾が多く淡い緑色の葉が広がった花苗を選ぶのがコツだそうで、水やりは3日に一度が最適だそうです。

予定していた午前9時の受け渡し終了時間直後に雨脚が急激に強くなりましたが、無事に受け渡しを終了でき、役員一同からは安堵の表情が見られました。



2020年7月4日土曜日

七夕飾りを作ろう！

毎年6月の荒屋悠々サロン定例会で子供たちと七夕飾りを製作しています。今年はコロナウイルス禍のため悠々サロンは開催していませんが、県福祉協議会から子供たちと大人がふれあう事業という位置づけで補助金が交付されていることから、本日13人の子供たちや3人のお母さんと6人のスタッフで七夕飾りを製作しました。

材料は予めサロンスタッフが買いそろえました。所定の開催時刻の午後1時30分となり、土居本代表から開会の挨拶があり、参加した子供たち一人々々が自己紹介、次いでスタッフも一人々々自己紹介がありました。



子供たちはほぼ全員マスク着用でした。男の子が、「今年は夏休みが短いよ」と教えてくれました。今年になって町会の行事は新年会と2月までの悠々サロンでした。5月の花見は中止、盆踊りも中止となります。そんな中、本日の七夕飾り製作は久しぶりに行事らしい行事となりました。コロナ禍が納まり、いつもの行事を取り返せるよう祈るのみであります。

【新型コロナウイルスの影響】

昨今の新型コロナウイルスの影響で、誠に残念ではございますが、金沢市からの自粛要請もあり、緊急事態宣言下で各会議や各行事が中止となりました。
止む無く中止となった行事は以下のとおりです。

- ・ さくら祭り、ビンゴ大会
- ・ 納税協力会総会
- ・ 春のクリーンキャンペーン
- ・ コミュニティ協議会総会
- ・ 金沢百万石まつり
- ・ 消防後援会総会
- ・ ソフトボール大会
- ・ 自主防災会総会
- ・ バレーボール大会
- ・ 千坂校下町会連合会R 2年度総会
- ・ 金沢マラソン
- ・ 千坂校下納涼盆踊り大会

【第54回荒屋団地納涼盆踊り大会の中止について】

第54回荒屋団地納涼盆踊り大会については、新型コロナウイルスの終息が見通せない状況の中で今後、感染拡大の第2波の恐れもあることから、参加される皆様の安心及び安全確保が困難であると判断し、今般、開催の中止を決定しました。

皆様には、多大なるご協力を戴いている中、大変残念な判断となりましたが、ご理解と共に次年度開催に向け、引き続きご協力を賜ります様、お願い申し上げます。

【アメリカシロヒトリの発生状況について】

アメリカシロヒトリの発生状況調査が実施されました。

6月15日、金沢市の委託業者がピンポイント調査したところ、荒屋団地内3ヵ所で発生が確認されました。

尚、防除や助成制度に関しては、以下を参考にして下さい。

- ・ お問い合わせ
金沢市 緑と花の課 (076-220-2356)
- ・ ホームページ
金沢市 都市樹木外注 [検索](#)

【違反ゴミ投棄について (注意喚起)】

今年の2月頃から北小公園のゴミステーションで、違反ゴミの投棄が相次いでいます。

情報収集したところ、投棄はプラスチックゴミ当番日に集中して行われ、指定外の半透明のビニール袋を使用、その中の白レジ袋には、弁当容器やタバコの吸い殻が入っていました。

役員会議において、新たな調査チームの立ち上げや、違反ゴミそのものを掲載する立看板の設置を考えており、違反ゴミ撲滅を目指しますので、皆様のご協力をお願いします。

なお、南小公園にも段ボールの不法ゴミや夜間のゴミ捨てがあります。

ルール遵守に協力をお願いします。



【おめでた「赤ちゃん誕生」】

中井環那ちゃん（15班）

各班長さんからの町会役員への情報提供を引き続いてお願いします。

【転入のご案内】

(班)	(転入者名)	(住所)
5班	宮田さん	金沢市荒屋町イ194番地
7班	山本さん	金沢市荒屋町イ69番地3
15班	中本さん	金沢市荒屋町1丁目54
14班	福田さん	金沢市荒屋町ロ39番地6

今後も続々と新たな転入予定先が考えられます。

各班長さんから、町会役員への情報提供を引き続きお願いします。

【おくやみ案内】

第15班 高田輝子さん(86歳)

第13班 藤島順一さん(80歳)

が去る5月25日に逝去されました。

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

— 注意 —

6月12日に荒屋会館3Fのエアコンの消し忘れがありました。

退室時は確認忘れないようにお願いします。

【熱中症の予防について】

熱中症は、暑い所に居て発汗作用から体の中の水分や塩分が減ってしまったり、体温が上がり過ぎてしまうことで起こります。

健康な人でも、部屋や車の中に居ても、夜でも、湿度が高いだけでも、症状が出る場合があります。

初めは眩暈（めまい）や立ち眩（くら）みがして、次第に頭痛や吐き気と症状が進行し、酷くなると意識が朦朧とし、時には命の危険がある怖い病気です。

短時間で重症になる事もあるので、適切な知識と対応が必要となります。

①軽症（1度）

熱痙攣 … 手足、腹部の筋肉に痛みを伴った痙攣（けいれん）・こむら返りが起きます。

熱失神 … 眩暈、失神、顔面蒼白、弱い脈が早くなります。

特に運動を停止した直後に起こりやすい。

②中等度（2度）

熱疲労 … 脱力感、倦怠感、眩暈、頭痛、吐き気、失神等が重複して起きます。

③重症（3度）

熱射病 … 頭痛、眩暈、嘔吐等の症状から不可解な言動や行動（錯乱）、意識障害が生じます。

ここでは発汗しないのが特徴です。

※予防

- ・日陰をつくり、風通しを良くして下さい。
- ・作業中は適時、散水して下さい。
- ・涼しい休憩場所と十分な休憩時間を確保して下さい。
- ・水分・塩分の同時補給には、スポーツドリンクが適しています。
- ・こまめに水分補給して下さい。
- ・体を冷やす氷やおしぼりを備えて下さい。
- ・直射日光を回避でき、吸湿性や通気性が良い衣類を着用して下さい。
- ・温度と湿度に注意して下さい。
- ・急激な温度上昇、また31℃を上回る気温には要注意です。
- ・風邪、発熱、下痢、疲労、二日酔い、睡眠不足時に注意して下さい。
- ・高齢、肥満、持病、体質の他、水分を溜める筋肉の量が少なく、体温調節機能が発達していない児童にも注意が必要です。

※発生時の対応

- ・涼しい場所で衣服をゆるめて下さい。
- ・頭を低くして、安静にして下さい。
- ・水分と塩分を補給して下さい。
- ・濡れタオルを掛けてあおいだり、氷マッサージ等で体温の上昇を防いで下さい。